

道警 飲酒運転の取締り強化

11日から夏の交通安全運動

「1件でも多く事故を抑止」

2019/7/10(水) 12:27

11日から始まる夏の交通安全運動を前に、道警の交通機動隊などが、出動式を行いました。

「飲酒運転の取締りがいちばん。しっかりと取締りをしていきたい」（道警本部交通指導課・指導官）道内の交通事故による死亡者は9日までに58人で去年の同じ時期より6人減っていますが、夏はレジャーなどで酒を飲む機会が多いことから、道警は飲酒運転などに注意を呼びかけています。

朝5時 大型トラックが電柱へし折り住宅へ 酒気帯び運転で運転手を逮捕

「昨夜酒を飲み、アルコールが残っている感覚があったが、事故をしなければ大丈夫だと思った」

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起さない」と思っていた◇

2019/7/11(木) 12:15

11日午前5時40分ごろ、広島県で大型トラックが、道路わきにある電柱にぶつかり、対向車線側にある住宅の生け垣などに突っ込む事故があり、トラック運転手（51）が酒気帯び運転で逮捕されました。呼気からは、基準値の3倍近い、0.4ミリグラムのアルコールが検出されました。容疑者は取り調べに対し、「昨夜酒を飲み、アルコールが残っている感覚があったが、事故をしなければ大丈夫だと思った」と話しているということです。

苫小牧国道36号線 路線バスが軽乗用車に追突

追突された軽乗用車は、さらに前のトラックに衝突 多重事故

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/10(水) 16:28

10日午前10時40分ごろ、苫小牧市植苗の国道36号線で路線バスが軽乗用車に追突し、追突された軽乗用車が前にいたトラックに追突しました。軽乗用車に乗っていた男女4人が軽傷です。バスの運転手と乗っていた客4人にけがはなく、トラックの男性にもけがはありませんでした。当時、国道は渋滞していてバスの運転手は、前をよく見ていないかったとの話をしています。

キックスケーター乗った小2男児が、車にはねられケガ

◇キックスケーター……出てくるかもしれない、かもしれない運転で事故防止◇

2019/7/11(木) 0:31

10日午後5時ごろ、愛知県の交差点で乗用車が、キックスケーターに乗って横断歩道を渡っていた小学2年の男子児童（7）をはねてケガをさせたとして、男（61）が逮捕されました。男子児童は左足を打撲する軽傷です